Frerichs Vorbildlicher

## Ausbilder

Kürzlich hat Frerichs Glas die Auszeichnung als einer der besten Ausbilder

Deutschlands erhalten. Mit der Talente-Plattform Ausbildung.de und den Personalmarketing-Experten von

Territory Embrace hatte das Wirtschaftsmagazin Capital das dritte Jahr in Folge eine Studie über Ausbilder

in Deutschland angestoßen. Mehr als 600 Unternehmen beantworteten einen detaillierten Fragenkatalog mit mehr als 90 Fragen u.a. zu Ausbildern, Budgets und So-

cial Media-Marketing. "Diese Auszeichnung zeigt uns, dass

Frerichs Glas erhielt die Auszeichnung als einer der besten Ausbilder Deutschlands.

unser Konzept nachhaltig erfolgreich ist und wir das

hohe Niveau unserer Ausbildung halten. Wir haben im Unternehmen alles auf den Prüfstand gestellt und an vielen Themen gleichzeitig gearbeitet", berichtet Frerichs Glas-Geschäftsführer Jan Wennemer. "Wir freuen uns sehr über diese Bewertung.

Darauf sind wir stolz und werden auch weiterhin daran arbeiten, unseren Nachwuchs top auszubilden." Die Auszeichnung sei ein Beleg für die Weiterentwicklung verschiedener Maßnahmen rund um die Themen Ausbildung und Zusatzleistungen an den Standorten Verden, Lüneburg und Berlin.

www.frerichs-glas.de